

Fecha:
03 de Marzo de 2005

Cliente:
Universidad de Granada

Granada Hoy

Granada Hoy



NOTICIAS

Actualización | miércoles, 02 de marzo de 2005

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Oscars 2005
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

CULTURA

universidad

Un curso fomentará la expresión corporal en los educadores

G.H.

@ Envíe esta noticia a un amigo

GRANADA. El Departamento de Expresión Musical, Plástica y Corporal y el Centro de Formación Continua de la [Universidad de Granada](#) han organizado un curso dirigido al desarrollo de la expresión corporal en los educadores. Este seminario, que se celebrará desde el próximo viernes y hasta el 19 de marzo de 2005, está dirigido a alumnos y titulados en Educación Física, Educación Infantil, Educación Especial, Educación Musical y a profesores de cualquier nivel educativo.



AGENDA

Clasificados
Coche usados
Cartelera
Misas y cultos
Horóscopo
Tiempo
Sorteos
Farmacias
Transportes
Efemérides
Obituario
Pasatiempos
Programación

Entre los objetivos del curso destacan la promoción del desarrollo creativo individual y grupal, la mejora de la espontaneidad, la expresividad y la capacidad comunicativa a través de actividades de representación y dramatización y la iniciación del alumno en técnicas de creación de textos.



SERVICIOS

Suscripción
Hemeroteca
Contactar
Publicidad
Quiénes somos